

冬季体育大会を実施しました



12月10日(金)に冬季体育大会を実施しました。冬季は全校生徒46名を紅白の2組に分けての縦割り対抗戦で行いました。学年制とは違い、普段は一緒に授業を行わない先輩、後輩と協力し、交流を深めながらの競技となりました。

メンバーを選抜しての各球技だけでなく、全校生徒が参加して行われたドッジボールや綱引きで一致団結して取り組むなど白熱した1日となりました。

礼高生へインタビュー

12月号では「自分の2021年を漢字一字で表すと」について答えていただきました。

「考」です。勉強や部活動、行事や進路など、様々な場面でよく考えた一年だったと思うからです。自分のやりたいこと、やるべきことを考えてこれからも過ごしたいです。

2年 佐々木

「満」です。私生活や学校生活ですごく満たされて幸せな1年になったと思います。来年はまだテストが残っているので、成績を上げられるように頑張ります。

2年 三浦

「休」です。今年は自分の心と体を休めて落ち着かせる年になったと思っています。来年は休んだ分、頑張りたいです。

2年 渡辺

「躍」です。今年はイベントごとが多く、部活動でもキャプテンとして活躍することができたからです。来年も活躍できるよう頑張ります。

2年 小林

「平」です。コロナウイルスも終息せず、去年とあまり変わったことが無く、感染対策に力を入れる一年だったからです。

1年 山内

「多」という字があっていると思います。高校生になって初めて経験することがとても多かった気がします。そして、友人も多くなりました。

1年 太田

「楽」です。高校生活一年目で島外から来た留学生と仲良くなり、充実した毎日を送ることができました。来年も楽しく過ごしていきたいです。

1年 高道

「挑」です。今まで経験したことのないことを様々なところでチャレンジしたからです。もっと経験を積み重ねて、レベルアップしていきたいです。

1年 齋藤

バドミントン部大会結果報告

去る11月19日（金）～21日（日）の三日間、稚内市総合体育館において開催された「名寄支部新人バドミントン選手権大会」に参加してきました。

結果は、団体戦は男子3位（ベスト4）に入賞。個人戦は男女共に入賞することができませんでしたが、全体的に選手のレベルが向上したと思えるような試合内容でした。今までは全然歯が立たなかったであろう選手に対して互角に戦えた試合もあり、生徒達にとって、自信とこれからの練習に対するモチベーションUPに繋がったのではないかと思います。

次に行われる春季大会に向けて、部員一丸となって練習に励みたいと思います。応援して下さった多くの皆様、本当にありがとうございました。



議会傍聴をしました

12月8日（水）、3年生9名が令和3年度第4回礼文町議会定例会を傍聴させていただきました。

今定例会では、柳谷前議長の表彰伝達、会議録署名議員の指名、諸般の報告、小野徹町長からの行政報告、一般質問まで見学することができました。予算や礼文町の抱えている課題を知る良い機会となりました。また、「ゴミ問題について」と「礼文空港の再開について」の質疑応答は身近な問題として生徒も強く興味を惹かれたようでした。

事後のまとめでは「暴風被害、漁獲高、観光客の推移など自分の知らないデータばかりで勉強になった」、「私たち一人一人の町を改善しようという気持ちが重要だと再確認できた」、「町内で就職するので、町のことについて考え続けていきたい」などの感想が出ていました。

冬期講習 ~目標達成を目指して~

12月18日（土）および冬季休業中の3日間、進路指導部主催の冬期補習が行われました。進学希望者を対象に国語科、社会科、数学科、理科、英語科で1年生3講座、2年生7講座、3年生6講座が開講され、15名の生徒が受講しました。また島外生の受講者8名には、帰省後も受講できるようにとオンライン動画配信も行いました。



3年生は1月15日（土）、16日（日）に行われる大学入学共通テストの対策として、1・2年生は同じく冬季休業中の1月15日（土）に実施される模擬試験にむけて真摯に取り組みました。

1月行事予定

- 1日（土） 冬季休業（～17日（月））
- 18日（火） 冬季休業明け全校集
- 27日（木） 2年スキー授業
- 28日（金） 1年スキー授業



2月行事予定

- 1日（火） 全校集会 1年スキー授業
- 3年生家庭学習期間（～25日（金））
- 3日（木） 2年スキー授業
- 10日（木） 推薦入学面接日（生徒休業日）
- 17日（木） 後期期末考査（～22日（火））
- 28日（月） 卒業式予行 同窓会入会式